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In arrivo oltre un milione per l’acquisto di autobus

 La giunta regionale è stata di parola. Dopo l’annuncio si è passati ai fatti e ha approvato tre giorni fa la
delibera che permetterà al Comune di Sulmona di incassare un milione e 300mila euro, erogati in tre
annualità. Le somme serviranno per acquistare nuovi autobus del malandato settore trasporti urbani e per
sistemare la rimessa-discarica alla zona industriale. «Esprimo soddisfazione per la notizia che ho ricevuto
in queste ore dall'assessore regionale Andrea Gerosolimo», dice l'assessore comunale Alessandra Vella.
«Si tratta di risorse preziose per la nostra città, in quanto saranno destinate al miglioramento del settore
trasporti urbano». Le somme, messe a disposizione dalla Regione, serviranno per rimpiazzare il cimitero di
mezzi che è ormai diventata la rimessa-discarica comunale alla zona industriale. Su 23 autobus in totale del
parco mezzi, di cui 19 del trasporto urbano e 4 scuolabus, ne funzionano solo 12, perché 4 sono in
riparazione, 4 sono da demolire e tre sono in disuso (tra cui il piccolo autobus elettrico che si ferma in
salita) perché aggiustarli costerebbe troppo. Nuovi mezzi arriveranno ora coi fondi regionali.
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